

Site internet :

<https://upnsj.ch/>

26^e dimanche du temps ordinaire

Année A

1^{ère} lecture : Ezékiel 18, 25-28

Psaume 24

2^e lecture : Philippiens 2, 1-11

Evangelie : Matthieu 21, 28-32

Dire « Oui » et ne pas le faire, c'est ce qui nous arrive de temps en temps comme au deuxième fils de cet homme dans la parabole que Jésus nous raconte dans l'Évangile de ce 26^{ème} dimanche du temps ordinaire.

Comme dimanche dernier, en cette période de vendange, dans ce passage il est encore question de travail dans la vigne, mais l'enseignement principal que Jésus veut donner aux grands prêtres et aux anciens du peuple, est de leur montrer une certaine incohérence entre ce qu'ils disent et ce qu'ils font.

Bien sûr, cette parabole est toujours actuelle et elle s'adresse à chacun d'entre nous. Combien de fois nous est-il déjà arrivé de dire « Oui » et de ne pas le faire, de faire des promesses et ne pas les tenir, de s'engager et ne pas persévérer, de prendre de bonnes résolutions et ne pas les concrétiser, de vouloir montrer une autre image de ce que nous sommes, etc... ? Et les fruits de tout cela sont la déception de nous-mêmes, la frustration, l'incompréhension, le doute, le découragement, la perte de confiance, etc...

Alors, que faire ?

Reconnaître ses erreurs, c'est déjà un premier pas. Vouloir faire mieux cela fait avancer. Mais inviter le Seigneur à nous aider et lui faire confiance, ne pas compter uniquement sur nos propres forces, c'est peut-être un bon début, un vrai changement d'attitude.



Abbé Claude Doctoreanu

La vie de nos paroisses

INFOS CATÉ

Messe de rentrée pastorale avec bénédiction des enfants et de leurs cartables à l'église St-Jean XXIII



Tu as été envoyé(e) par ta paroisse comme porteuse ou porteur de joie dans ton entourage tout au long de cette année scolaire.

Voici ta mission du mois d'octobre :

Octobre

2.10.23 :
Fête des anges gardiens

- Je choisis une personne de ma classe en secret et je décide d'être son ange gardien pendant jours. (voir QR code)

Prénom de la personne que j'ai choisie :

- Je propose cette action à d'autres camarades de ma classe.
- Je prends le temps de prier pour remercier mon ange gardien qui veille sur moi. 



AU FIL DE LA VIE

Nous avons accompagné vers sa dernière demeure :

Mme Luigia KASPER le 28 septembre

Nous la portons dans nos prières ainsi que sa famille.



Mais encore ...

PROCHAINE CONFÉRENCE

L'Eglise catholique romaine à Genève a le plaisir de vous inviter à la conférence

lundi 2 octobre à 19h30, salle Frank Martin, 3 rue de la Vallée, 1204 Genève

ANGES GARDIENS, SI LOIN – SI PROCHES



Le 2 octobre, jour de la fête des anges gardiens, Margherite Kardos linguiste, thérapeute et spécialiste des *Dialogues avec l'Ange* ainsi que le bibliste Thomas Römer, professeur titulaire de la chaire « Milieux bibliques » au Collège de France, nous expliqueront ce que représentent pour eux ces figures tutélaires. Représentés avec des ailes et habillés de blanc, les anges fascinent par leur mystère. Ils sont familiers en tant que figures protectrices, et étrangement lointains, en leur qualité de messagers des dieux. Ils apparaissent aussi dans les traditions les plus diverses : égyptienne, mésopotamienne, grecque, romaine mais aussi musulmane ou juive. Une ancienne tradition biblique veut que chaque enfant soit confié à un ange gardien à sa naissance.

Entrée gratuite – inscription obligatoire par email :

audrey.brasier@ecr-ge.ch ou geoffroy.declaviere@ecr-ge.ch

COIN DES ENFANTS

**Un homme avait deux fils. Il vint trouver le premier et lui dit :
“Mon enfant, va travailler aujourd’hui à la vigne.” Celui-ci répondit :
“Je ne veux pas.” Mais ensuite, s’étant repenti, il y alla.**

(Matthieu 21,28-29)

Comme les 2 fils de l'évangile, il arrive que nous ne fassions pas toujours ce que nous disons. Or il n'est jamais trop tard pour dire oui. Ou pour revenir vers Dieu. Dieu nous aime par-dessus tout. Même si nous avons commencé par lui répondre non, il nous accueille lorsque nous venons vers lui avec un cœur sincère. Quel oui à Jésus diras-tu aujourd'hui ?



MESSES EN UP

La Semaine :

Mardi 8h30 St-Jean XXIII
Mardi 18h30 St-Antoine
Mercredi 18h30 St-Hippolyte
Jeudi 8h30 St-Antoine
Vendredi 8h30 Ste-Jeanne

Samedi :

17h00 Ste-Jeanne

Dimanche :

9h30 St-Hippolyte
10h00 St-Antoine
11h00 St-Jean XXIII

CONFESSIONS

TEMPS D'ADORATION

St-Antoine : mardi de 17h45 à 18h15
St-Hippolyte : mercredi de 19h à 19h30
St-Jean XXIII : 1^{er} jeudi du mois
de 18h à 19h
Ste-Jeanne : vendredi de 9h à 9h30

CHAPELET

St-Hippolyte : mardi à 15h
(Pèlerins de l'Eau Vive)
St-Hippolyte : mercredi à 17h45
St-Antoine : jeudi à 9h
Ste-Jeanne : vendredi à 9h30

COORDONNÉES DES MEMBRES DE L'EQUIPE PASTORALE

Abbé Claude Doctoreanu, 076 768 47 63, claudio.doctoreanu@cath-ge.ch

Abbé Olivier Humbert, 079 476 61 47, olivier.h60@bluewin.ch

Catherine Gachet, 077 433 81 18, catherine.gachet@cath-ge.ch, catéchèse

Fabienne Veil, 078 708 42 24, fabienne.veil@cath-ge.ch, catéchèse

Francette Devallières, devallieres.fc@gmail.com, site internet

COORDONNÉES ET HORAIRES DES SECRÉTARIATS

Paroisse St-Antoine de Padoue

Rue Schaub 17, 1202 Genève

Tél : 022 733 44 48

st-antoine@cath-ge.ch

Mardi : 7h-13h30

Jeudi : 11h30-16h30

Vendredi : 13h30-15h

Secrétaire : Stéphanie Decorzant

Paroisse Ste-Jeanne de Chantal

Av. d'Aïre 3, 1203 Genève

Tél : 022 344 29 10

ste-jeanne@cath-ge.ch

Jeudi : 7h30-8h30

Vendredi : 7h-13h

Secrétaire : Stéphanie Decorzant

Paroisse St-Hippolyte

Rte de Ferney 165

1218 Le Grand-Saconnex

Tél : 022 798 80 86

grand-saconnex@cath-ge.ch

Lundi : 8h-11h

Mardi, mercredi, vendredi : 15h-18h

Secrétaire : Catherine Lachavanne

Paroisse St-Nicolas de Flue

Eglise St-Jean XXIII

Ch. A-Pasteur 35, 1209 Genève

Tél : 022 734 07 53

st-nicolas@cath-ge.ch

Lundi : 11h30-13h30

Mardi : 10h-14h (accueil)

Mercredi : 9h-12h

Jeudi : 15h30-18h30

Secrétaire : Catherine Lachavanne